

# Comme une idée de pluriel

## par

*Catherine Kintzler*

Mezetulle, 30 juillet 2023

*Je viens d'acheter deux pare-soleil pour la voiture. Ornés de dessins, ils sont accompagnés de jeux proposés aux enfants. Sur l'emballage figure l'explication des jeux, précédée d'une présentation de trois lignes où l'on repère deux grosses fautes d'orthographe...*

**PARE-SOLEIL LATÉRAL**

DÉVELOPPÉS AVEC DES PROFESSEURS DES ÉCOLES

Les pare-soleil Auto Pratic protègent efficacement de la chaleur et des rayons du soleil. Ils se fixent facilement à l'aide de ses 2 ventouses. Les illustrations présentent sur les pare-soleil permettent de jouer avec vos enfants et de les occuper lors des trajets en auto.

**JEU CHERCHE & TROUVE**

- Les paires cachées sur le pare-soleil
- L'intrus
- Combien de tentacules a Igor la pieuvre ?
- Marin le crabe
- Les personnages qui portent un chapeau

**« VRAI OU FAUX »**

- Violette la crevette aime la peinture
- Le lapin est rose
- Charlotte l'étoile de mer est jaune
- Marin le crabe est très heureux
- Olga la baleine tire la langue
- Sophie l'hippocampe porte un chapeau

Ne pas fixer sur les vitres latérales avant et sur le pare prise. Attention ceci n'est pas un jouet, à conserver hors de portée des enfants.

Heureusement que, comme on l'apprend par la pastille bleue située à gauche, ces jeux ont été « développés avec des professeurs des écoles ». Je ne peux pas m'empêcher de reconnaître ici la mansuétude de la pédagogie moderne. Si, dans la phrase en question, un élève écrit « présentent » au lieu de « présentes », n'en profitez pas, pédant capitaliste du savoir que vous êtes, pour lui faire observer que « présentent » ne peut être qu'une forme conjuguée du verbe « présenter », et que pourtant on ne trouve pas dans la suite l'objet de ce verbe transitif, et que d'ailleurs le verbe de la proposition est « permettent ». Donc cela ne peut pas être un verbe, alors quoi d'autre qui puisse être en rapport avec « les illustrations » ? un adjectif qualifiant « les illustrations » !

Non non, que de raisonnements, c'est trop compliqué et surtout c'est traumatisant pour un «gamin» qu'il faut plutôt féliciter et laisser s'épanouir en évitant la contrainte : n'a-t-il pas senti qu'il y a là comme « une idée de pluriel » ? Et pour la faute précédente, s'embarquer dans la déclinaison des adjectifs possessifs, ce serait carrément de la torture, où on va là ?

*Mais j'ai mauvais esprit et une hypothèse plus généreuse est possible : ce petit texte n'a peut-être même pas été présenté aux professeurs des écoles en question pour « validation » ?*

**Pour citer cet article :**

URL : <https://www.mezetulle.fr/comme-une-idee-de-pluriel/>

---